

## G-Core 8.3.1. Release Notes

### Deutsche Releasenotes für die Hauptfeatures

Dieses Bugfix Release behebt einen kritischen Fehler, der im Zusammenhang mit Kamera Plugins auftritt:

Über das MBeg+ gesteuerte Axis PTZ Kameras stoppten den Schwenk- oder Zoomvorgang nicht. Es ist nicht sicher, ob auch andere Plugins betroffen sind.

Es wird dringend empfohlen, dieses Bugfix Release statt der Version 8.3.0.990 einzusetzen.

Weitere enthaltene Fehlerbehebungen entnehmen Sie bitte der angefügten Liste.

Installierbar mit einem Upgrade Enddatum nach dem 31.08.23.

### English Release Notes for the main features

This bugfix release fixes a critical error that occurs in connection with camera plugins:

Axis PTZ cameras controlled via the MBeg+ did not stop the pan or zoom process. It is not certain whether other plugins are also affected.

It is strongly recommended to use this bugfix release instead of version 8.3.0.990.

Please refer to the attached list for further bug fixes.

Installable with an upgrade end date later Aug. 31, 2023.

Work Item Type	Component	Release Note DE	Release Note EN
Bug	E5 plug-in	Ein Fehler wurde behoben, der dazu führte, dass das E5-Plugin keine Verbindung über Portweiterleitung herstellen konnte.	Fixed a bug that prevented the E5 plugin from connecting via port forwarding.
Bug	G-View	Ein Fehler, der verursacht, dass G-View minimiert wird, wenn zuvor die Cutlist minimiert wurde und dann wieder angeklickt wird.	Bug: G-View:An error that causes G-View to get minimized if the cutlist was previously minimized and then clicked on again.

Bug	G-Tect	Ein Fehler, der verursacht, dass eine Einstellung in der VMD-Kette im VMX Bereich nicht korrekt übernommen wird.	An error that causes a setting in the VMD chain in the VMX area not to be applied correctly.
Bug	G-Tect	Das G-Tect Livecheck Signal wird jetzt weiter gesendet, wenn eine ausgefallene Kamera im G-Set Mediakanal Menü deaktiviert wird. Bisher war eine Deaktivierung unter "Image analyzers/Media channels" notwendig.	The G-Tect Livecheck signal will now continue to be sent if a failed camera is deactivated in the G-Set media channel menu. Previously, deactivation was necessary under "Image analyzers/Media channels".
Bug	Axis Plugin	Eine Änderung in der Axis API verursachte, dass der Übersichtsstream beim Kameratyp Axis P3737 nicht angezeigt wurde. Das ist jetzt behoben.	A change in the Axis API caused the overview stream not to be displayed for the Axis P3737 camera type. This is now fixed.
Bug	Axis Plugin	Durch eine Änderung der Axis API konnte sich eine Kamera des Typs AXIS Q1800-LE-3 nicht über das Axis Plugin mit G-Core verbinden. Das ist jetzt wieder möglich.	Due to a change in the Axis API, an AXIS Q1800-LE-3 camera could not connect to G-Core via the Axis plugin. This is now possible again.
User Story	Axis plugin	Änderungen in der API von Axis werden jetzt in den Axis Kamera Plugins berücksichtigt.	Changes in the Axis API are now reflected in the Axis camera plugins.
Bug	G-Core Server	G-Core stürzte wiederholt ab, verursacht durch die Umstellung einer Kamera auf H.265 Streaming.	G-Core crashed repeatedly, caused by switching a camera to H.265 streaming.
Bug	Plugins	Ein Fehler, der verursachte, dass Axis PTZ Kameras nach einem PTZ Kommando nicht mehr stoppten, wenn die Steuerung über das MBeg+ vorgenommen wurde.	An error that caused Axis PTZ cameras not to stop after a PTZ command when controlling via the MBeg+.